

# La inteligencia artificial cambiará el modo de trabajo hasta en un 70% en casi todas las profesiones

● **Juan Manuel Corchado**, presidente del AIR Institute, cree que estos cambios llegarán en 3 años

● El alcalde de Salamanca **Carlos García Carbayo** pone a la ciudad como ejemplo tecnológico

**ALEJANDRO SEGALÁS**

*Salamanca*—“Prácticamente todas las profesiones se van a ver afectadas entre un 5% y hasta un 70% en su forma de trabajar, en el tipo de contratos que van a tener y en el aumento o la reducción de contratos con la automatización de la inteligencia artificial generativa”. Esta fue una de las conclusiones que dejó el presidente de AIR Institute, Juan Manuel Corchado Rodríguez, ayer en la jornada ‘Inteligencia Artificial y sostenibilidad: transformando el mundo empresarial’, un evento de Salamanca Tech para estudiantes interesados en el futuro de la tecnología aplicada al mercado laboral para mejorar la competitividad de las empresas desde la sostenibilidad, ayudando a optimizar recursos, reducir la huella de carbono y promover prácticas responsables.

Corchado especificó que todos esos cambios se presumen solo en los próximos tres años. “Estamos viendo cómo las revoluciones industriales que teníamos en el pasado, que duraban siglos, ahora se han transformado básicamente en lustros”, añadió el presidente de AIR Institute.

En esta misma línea se mostró el



Juan Manuel Corchado Rodríguez, Josefa García y Carlos García Carbayo. ALMEIDA

alcalde de Salamanca Carlos García Carbayo, que recordó que el desarrollo sostenible es una de las señas de identidad del Ayuntamiento para Salamanca, la primera Patrimonio de la Humanidad con una estrategia de infraestructura verde, a la vanguardia de la lucha contra el cambio climático y en la optimización de recursos.

“Salamanca vive un momento muy dulce en la ejecución de proyectos investigadores, un presente de realidades que hace honor a su historia para que esta ciudad sea una vez más un referente en el conocimiento”, añadió el alcalde de Salamanca.

## LAS FRASES

“La ciudad vive un gran momento en la ejecución de proyectos y es un referente en conocimiento”

**CARLOS GARCÍA CARBAYO**  
Alcalde de Salamanca

“Vemos cómo las revoluciones industriales antes duraban siglos y ahora se han transformado en lustros”

**JUAN MANUEL CORCHADO**  
Presidente de AIR Institute

## Yolanda Díaz estará en la entrega del Premio Reina Sofía en el Paraninfo



Yolanda Díaz. E.P.

**A.S.**

*Salamanca*—La vicepresidenta del Gobierno y Ministra de Trabajo Yolanda Díaz acompañará a SM la Reina Doña Sofía en la entrega del XXXII Premio de Poesía Iberoamericana durante el acto que se celebrará el próximo miércoles, 29 de noviembre, a las 19:00 horas en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca.

Yolanda Díaz tiene una amistad personal con la ganadora del premio Gioconda Belli y ha confirmado su asistencia a este evento en la institución académica salmantina. La vicepresidenta estará en Salamanca como ‘ministra de jornada’, figura que adoptan los miembros del Gobierno en los actos oficiales de la familia real y es que es tradición y norma de protocolo que algún ministro escolte a la Reina Sofía en este tipo de acontecimientos.

El jurado, reunido el pasado mes de mayo en el Palacio Real de Madrid, otorgó este galardón a Belli por “su expresividad creativa, su libertad y valentía poéticas, así como su significación en la cultura contemporánea de Nicaragua, que refuerza el prestigio de uno de los grandes países de la lírica hispanoamericana”.

## La Pontificia rinde tributo a Milani y su aportación a la escuela en su centenario

● La cátedra San José de Calasanz repasa su figura este lunes y martes en unas jornadas

*Salamanca*—La cátedra San José de Calasanz, perteneciente a la Facultad de Educación de la Universidad Pontificia de Salamanca (UPSA), organiza sus XLI Jornadas que versarán sobre ‘La aporta-

ción de Lorenzo Milani a la escuela italiana y española en su centenario’. El educador religioso, referente para millones de profesores, tiene una estrecha vinculación con Salamanca, según explica José Luis Corzo, profesor emérito de la Facultad de Teología de la Universidad Pontificia de Salamanca. “Conocí su obra en el año 1970 y creamos con sus enseñanzas y en su línea de trabajo la Escuela Santiago Uno y el Centro Privado In-



José Luis Corzo.

tegrado de Formación Profesional Lorenzo Milani”, recuerda Corzo, mientras que se atreve a afirmar que “Milani es un salmantino de adopción”.

Corzo además recuerda con cariño que la figura de Lorenzo Milani generaba suspicacias en diferentes espectros ideológicos. “No tenía a los conservadores de su lado ya que criticaba mucho a los católicos, mientras que para los más progresistas de la escuela española, que eran de izquierda, no dejaba de ser un cura”, reflexiona.

Durante las jornadas, se abordará el legado de Lorenzo Milani en España e Italia y su aportación educativa según el momento histórico que vivimos. Igualmente, se desarrollarán distintas comunica-

ciones de expertos de universidades españolas (Complutense de Madrid, Valencia, Girona), así como la experiencia del Movimiento de Educadores Milanianos y de la Asociación Pedagógica Francesco Tonucci.

En la inauguración, prevista para este lunes a las 10:30 h en el Auditorio San Juan Pablo II (Sede central), estarán presentes el vicerrector de Ordenación Académica, Francisco José Álvarez; el anterior superior general de los PP. Escolapios, Jesús María Lecea, y la decana de la Facultad de Educación, Amparo Jiménez.

Las jornadas sobre Milani, patrocinadas por los PP. Escolapios, se celebrarán hasta el martes 28 de noviembre. **A.S.**